

Silaturahmi Dengan Tokoh Agama, Kapolsek Kroya Ajak Bersama-Sama Untuk Menjaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2023 - 09:13



Silaturahmi Dengan Tokoh Agama, Kapolsek Kroya Ajak Bersama-Sama Untuk Menjaga Kamtibmas

Indramayu,- Kapolsek Kroya Polres Indramayu Polda Jabar IPTU H. Rasita, S.H melakukan silaturahmi dengan tokoh agama Ustadz Zamzami di Desa Sumbon,

Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, IPTU H. Rasita menyampaikan bahwa pertemuan tersebut diadakan dengan tujuan memperkuat kerjasama antara kepolisian dan tokoh agama dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh toleransi di Kecamatan Kroya.

Dalam silaturahmi tersebut, Kapolsek Kroya menyampaikan pentingnya peran tokoh agama dalam menjaga Kamtibmas dan membangun kerukunan antarumat beragama.

Beliau mengajak tokoh agama untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam memberikan pembinaan dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan, menghormati perbedaan, serta menjalin kerukunan dan persatuan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga mengajak tokoh agama untuk menggalang partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

“Kami mengajak tokoh agama untuk menjadi mitra kepolisian dalam melaporkan setiap kejadian mencurigakan, memberikan bimbingan moral kepada masyarakat, dan menyebarkan pesan-pesan kedamaian serta kerukunan antar umat beragama,” kata IPTU H. Rasita.

Kapolsek Kroya menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Beliau juga mengungkapkan komitmen Polsek Kroya untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kroya.

“Dengan adanya silaturahmi ini diharapkan sinergi antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat semakin terjalin erat. Kerjasama ini diharapkan dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, menjaga harmoni antarumat beragama, serta memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat di Kecamatan Kroya.” Pungkasnya.